



AMICALE NATIONALE des HAUTS PLATEAUX

* * * * *de SETIF* * * * *

Siège : "Les Cèdres Bât. B. C. - 253 rue Tour Buffel - 34070 MONTPELLIER

Président : Jacques ADRIET
"Les Cèdres" Bât. B. C.
253 rue Tour Buffel
34070 MONTPELLIER
Tél : 04/ 67/ 92/ 83/ 01.
Mail : jacadriet@free.fr

Montpellier le 12 Janvier 2012

A Monsieur ESTROSI
Député- Maire de la Ville de Nice.

Monsieur le Député - Maire,

Des Sétifiens, Français d'Algérie, exilés depuis 1962, adhérents à notre association depuis 1969, me font savoir que pour commémorer le Cinquantenaire de " La Fin de la Guerre d'Algérie ", vous auriez prévu des " Réunions Festives ", à l'attention des rapatriés.

SACHEZ QU'ILS N'Y PARTICIPERONT PAS !

Pour nous ces cérémonies seraient déplacées.

Le rappel de cette époque en ranimant nos souffrances, notre tristesse, raviverait le malheur que notre communauté a vécu les années 1954 –1962.

Nous avons fait confiance à un homme qui nous a trahis. Car Naïfs que nous étions, nous n'avions pas compris que les troubles en Algérie lui serviraient à rejouer un rôle international.

En Mars 1962, lors d'une manifestation pacifique, destinée à reconforter les habitants d'un quartier d'Alger, il n'a pas hésité à ordonner à la troupe de " rétablir l'ordre par tous les moyens", ce qui fut fait avec les armes de guerre.

(Mon Grand-père, né à QUINGEY dans le DOUBS, à 83 ans a été mis en joue par un Appelé.

Fort heureusement le coup de feu n'a pas eu de graves conséquences)

Pour nous, les vrais français, les Harkis dont le sang a rougi notre drapeau,

- Considérer que le 19 mars 1962 est une victoire, est une infamie.
- Marquer le 50^{ème} anniversaire de la fin de l'Algérie Française serait une insulte.

Je fais partie d'une génération dont les aïeux ont combattu les Prussiens ; les parents le Nazisme, ce qui nous autorise à ne recevoir des leçons de patriotisme ou de démocratie de personne.

ALORS Monsieur le Député-Maire, j'espère que vous aurez quelques égards pour les Pieds-Noirs de l'Algérie Française, et pour cela, je vous remercie de l'attention que vous aurez voulu accorder à cette correspondance et vous prie de croire au respect que je porte à votre fonction.

Jacques ADRIET